



UNIÓN EUROPEA



El Ayuntamiento de Urroz-Villa ha sido beneficiario de una ayuda concedida para la renovación de la instalación de alumbrado público exterior del municipio. La inversión realizada era de 93.442,64€ siendo la ayuda concedida de 46.721,32€.

Dichas obras han sido subvencionadas por el Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital, Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía, dentro del programa de ayudas a proyectos singulares de entidades locales que favorezcan el paso a una economía baja en carbono por Resolución de fecha 27 de diciembre de 2018 del Director General del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE).

Se trata de un proyecto acogido a la línea de ayudas a proyectos singulares de entidades locales que favorezcan el paso a una economía baja en carbono, cofinanciado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (**FEDER**) y gestionada por el IDAE con cargo al Fondo Nacional de Eficiencia Energética, con el objetivo de conseguir una economía más limpia y sostenible.

El **objetivo** principal de estas ayudas es el de reformar las instalaciones municipales de alumbrado, iluminación y señalización exterior existentes con el fin de reducir su consumo de energía final y las emisiones de CO₂, mediante la mejora de su eficiencia energética.

Para ello, se han realizado por este Ayuntamiento obras de renovación de la instalación (renovación de arquetas de registro, tramos de líneas eléctricas, soportes y luminarias) y de adecuación de los centros de mando al Reglamento Electrotécnico de Baja Tensión.

Como **resultado** se ha logrado un ahorro energético de 61.739 kWh/año y un ahorro económico de 13.988,78 €/año.